

Vorsorge hat viele Facetten

Vom Wohnungsumbau bis zur Bestattungsvorsorge - Informationstag am 10. März

Wie kann man den Zugang zur Terrasse so gestalten, dass man keine Treppen zu steigen braucht? Worauf muss ich beim Verfassen eines Testaments achten, wenn ich nicht will, dass meinen Kindern steuerlichen Nachteile entstehen? Wie kann ich mir durch ein Hausnotrufsystem ein Stück Sicherheit verschaffen? Wenn ich mir selbst aussuchen möchte, wo und wie ich bestattet werden will, wer garantiert dann, dass meine Wünsche im Todesfall auch berücksichtigt werden?

Vorsorge hat viele Facetten. Das Programm am vierten Kölner Vorsorge-Tag, der am Donnerstag, 10. März, von 9.30 bis 17 Uhr im Park Inn Hotel in Köln stattfindet, trägt ihnen Rechnung.

Das Ziel, das die Veranstalter mit diesem Tag verfolgen, formuliert Josef F. Terfrüchte vom Verein Senioren Servicedienste

Köln so: „Wir wünschen uns, dass möglichst viele Besucher mit dem guten Gefühl nach Hause gehen können, nun klarer zu sehen, wenn es um die individuelle Vorsorge im so genannten ‚dritten Lebensabschnitt‘ geht.“

Terfrüchte ist sich im Klaren darüber, dass durch die öffentliche Berichterstattung den Bürgern inzwischen eine nahezu unüberschaubare Vielzahl von Alternativen zur persönlichen Absicherung nahegelegt wird. Der

Geschäftsführer der Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner weiß aber auch, dass aus Angst, etwas Falsches zu machen, keine Vorsorge zu treffen, immer verkehrt ist. „Deshalb rate ich den Leuten: Nehmen Sie sich einen Tag lang die Zeit, bei unseren Vorträgen oder in persönlichen Einzelgesprächen alle Fragen, die Ihnen schon lange durch den Kopf gehen, zur Zufriedenheit zu klären“, sagt er.

Terfrüchte freut es sehr, dass mit Dr. Bernhard Worms ein prominenter Redner für das Grußwort zum vierten Kölner Vorsorge-Tag gewonnen werden konnte. „Der Staatssekretär a.D. und Präsident der Europäischen Senioren Union wird auch dazu ermutigen, rechtzeitig aktiv zu werden“, verrät er. „Getreu dem Motto unserer Veranstaltung: Schön, dass alles geregelt ist!“



Beim Vorsorgetag nehmen sich die Aussteller gerne Zeit für ein persönliches Gespräch.

➤ www.vorsorgetag-koeln.de